

Preuve et attestation de développement professionnel

Ludicisation 1 - Explorateur



Description:

Le niveau Explorateur permet d'aborder les concepts de ludicisation, de ludification et de jeux sérieux tout en s'initiant à une scénarisation éducative qui fait place aux comparaisons, aux métaphores et à l'imaginaire pour rehausser l'engagement des personnes apprenantes dans leurs activités d'apprentissage. Les concepts généraux, tels que les motivations fondamentales et la scénarisation pédagogique, sont présentés. À la fin de cette formation, vous serez invité(e) à réfléchir sur les impacts de ces stratégies sur votre pratique.

:

Badge attribué à : Isabelle Fontaine

<https://www.cadre21.org/membres/i-fontaine-academiemicheleprovost-org>

Date d'obtention : 2024-02-06 21:05:27

Ludicisation des apprentissages 1 - Explorateur

1. Quelle est votre première réflexion sur le thème de la ludicisation ?

La ludicisation est une approche pédagogique très intéressante pour stimuler les élèves dans leurs apprentissages en utilisant le mécanisme du jeu et la motivation intrinsèque. Je retiens aussi qu'il est important de bien penser à l'intention pédagogique lors de la planification des activités.

2. Comment cette approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je suis enchantée de constater toutes les possibilités offertes avec la ludicisation en classe! J'utilise déjà un système de récompense et des défis. Je souhaite maintenant utiliser l'approche de ludicisation. J'ai déjà commencé à choisir un thème et regarder les options pour adapter mon enseignement.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur votre classe d'intégrer la ludicisation à votre pratique ?

Je note déjà une réaction favorable au renforcement positif et aux activités ludiques que j'organise en classe. Je suis certaine que le fait d'utiliser les mécaniques du jeu va rendre le tout plus motivant et stimulant pour les élèves. J'ai très hâte de voir la réaction des apprenants face aux différents niveaux de défis, aux items rares, etc. La différenciation pédagogique est une méthode très motivante aussi.